



Logo de la campaña

Jornadas de CCOO sobre el amianto

CCOO viene realizando numerosas jornadas en distintas localidades. Éstas se enmarcan en la Campaña Cáncer Cero en el Trabajo que viene desarrollando el sindicato y que tiene como objetivos la prevención de la exposición a agentes cancerígenos en el entorno laboral y el afloramiento de estas enfermedades profesionales que afectan a gran número de trabajadores.

Las estimaciones más recientes y fiables indican que al menos el 10% de las muertes por cáncer tienen su origen en exposiciones en el trabajo, lo que supone unas 10.000 muertes por cáncer laboral cada año en España. Según el Sistema de Información de Exposición Ocupacional a Cancerígenos, el 25% de la población laboral española ha estado expuesta en los últimos años a agentes cancerígenos.

Las jornadas analizarán las propuestas y reivindicaciones presentadas por CCOO en relación con las víctimas del amianto, entre las que destacan la puesta en marcha de un registro nacional de mesoteliomas, cáncer de pulmón y otras patologías asociadas a la exposición al amianto, la aplicación de coeficientes reductores en la edad de jubilación de trabajadores expuestos al amianto en su vida laboral y la creación de un Fondo de Compensación que garantice las indemnizaciones para los afectados

En las mismas se hará un repaso de los procesos judiciales como el que actualmente enfrenta a 40 trabajadores afectados y a sus familiares con los responsables de las fábricas de la empresa Uralita en Getafe y Ciempozuelos, y a iniciativas como la presentada en el parlamento autonómico de Euskadi de creación de un fondo de compensación para las víctimas del amianto. También se realizará un especial hincapié en el proceso que se desarrolla en Turín (Italia) contra los dueños de la multinacional del amianto Eternit y cuyos orígenes se recogen en la novela "La lana de la salamandra". Las jornadas servirán de presentación del libro y se contará con la presencia del autor, Giampiero Rossi.